

# また、赤信号で進入 見落とすな！『赤信号』 『黄色信号』は、止まれ！

## 夕方5時 信号交差点、赤信号で進入

横断歩道を渡る途中の小学生はねられ大けが

- ◇見落とすな！『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019年05月15日 20時29分

15日午後5時ごろ、新潟県の信号交差点で小学5年生の女の子（10）が、右から来た軽乗用車にはねられて大けがをし、警察は、車を運転していた介護福祉士の女（62）を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。警察によりますと、女の子は横断歩道を渡る途中で、目撃者の話から信号は軽乗用車の側が赤信号だったとみられるということです。

## 信号待ちのバスにトラック追突

バスの乗客十数人けが 大学生ら43人乗車

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/15(水) 16:43

15日午後0時35分ごろ、滋賀県の国道で、大型トラックが、信号待ちのバスに追突。警察によると、バスには大学生ら43人が乗っており、十数人が軽傷を負ったが、意識はあるという。

## 公園に車突っ込む、保育士が園児かばい骨折

2019/5/15(水) 14:14

15日前10時25分ごろ、千葉県の公園で、遊んでいた保育園児らの近くに乗用車が突っ込み、かばおうとした女性保育士が右足を骨折した。園児は車と接触していないとみられ、けがの有無などを調べる。

## 女性をひき逃げか 87歳男逮捕

「車が無車検、無保険でお金がないので逃げた」

警察は目撃者や周辺の防犯カメラに写っていた映像をもとに車を特定

2019年05月16日 06時20分

15日前10時すぎ、神奈川県の交差点で、自転車に乗った女性を軽自動車ではねて手首の骨を折るなどの大けがをさせ、そのまま逃げたとして、男（87）がひき逃げなどの疑いで逮捕されました。男は「車が無車検、無保険でお金がないので逃げた」と供述しているということです。これまでの調べで、信号が赤の交差点に進入して女性をはね、いったんは停車して「すみません」と声をかけたもののそのまま立ち去ったということです。